

# 命の大切さ学習教室に参加して

熊谷雄宇也くんのお母さんに宛てた手紙です。

平成 17 年 11 月 28 日、当時小学 1 年生の雄宇也くんは、下校途中に乗用車にはねられ意識不明の重体となり、翌 29 日に亡くなりました。



私は交通事故のニュースを見るとき、「簡単な言葉でニュースをかたづけていました。でも、今日の、ニュースエリは報道されたいふうな被害者、加害者の話を聞いて、他人事ではない、簡単な言葉でかたづけられる話ではないと思いました。また、加害者の人の話を聞いて、人の大切な人をうばたのに、罪が軽いのはなんだと思いました。罪は重くとも、軽くとも大切な人は帰ってませんが! 笑。これはおもしろいと思いました。たった七年しか生きていなかったのに、自分で割合で、命のうちは大加害者はちゃんと一生をかけてつくづくべきだと思った」という言葉が、心にさりました。もし、自分が「雄宇也君のお母さん立場だったら、きっとたぶんかわります。」

お父さんも、最後に虹から出てきたのは、雄宇也君のありがとうという気持ちが空にあらわれたのだと思います。

車も自転車もそのものがまことに十人十様。だから私は、もし、車と運転する日が来たら、通常路などではスピードを出したりせず、安全だけを考え、責任を持、ハンドルを握りたいです。もちろん自転車でも、雄宇也君のすうな被害者と悲じる家族が減りますように、亡くなりますように。命の大切さ、事故の怖さをこれからもこのような活動が全国に広めてください。応援しています。

学校名

五城目第一中学校

氏名 ※氏名を出さない方は記入しないでください。

石井 莉緒 より

# 命の大切さ学習教室に参加して

熊谷雄宇也くんのお母さんに宛てた手紙です。

平成 17 年 11 月 28 日、当時小学1年生の雄宇也くんは、下校途中に乗用車にはねられ意識不明の重体となり、翌 29 日に亡くなりました。



私は、この命の大切さ学習教室を通して「命」とは一つ失うだけで簡単に幸せというものは壊れてしまうと実感しました。雄宇也くんのお母さんのお話を聞きどれほど悲しく、つらかたかなどが伝わりました。私は目の前で車どうしの事故を見たことがあります。その時は事故だ!としか思わなく、車を運転している人の気持ちなど考えてもいませんでした。雄宇也くんのお母さんのお話を聞いて初めて思い、うかんだのは家族の顔でした。今日の朝見おくてくれたお母さんとお父さんの顔がうかび事故は絶対にあってはならないと思いました。私はこのお話を聞き、「幸せ」は普通の生活でもただ生きているだけでも幸せとよべると思いました。私もいつかは車を運転するとしますがこのようなことが決しておこらないように気をつけた運転したい一心にちかいました。もう二度とこのようない事故がおこらないために今日、雄宇也くんのお母さんが話してくださいましたことを家族にも知らせようと思いました。

学校名

五城目第一中学校

氏名 ※氏名を出さない方は記入しないでください。

より

# 命の大切さ学習教室に参加して

熊谷雄宇也くんのお母さんに宛てた手紙です。

平成 17 年 11 月 28 日、当時小学 1 年生の雄宇也くんは、下校途中に乗用車にはねられ意識不明の重体となり、翌 29 日に亡くなりました。



私は命の大切さ学習教室のお話を聞いて、命の大切さをあらためて知ることになりました。お母さんは、ゆうやくんの事故の知らせを聞いてつらかったと思うし、ゆうやくんが亡くなってから今も、つらい思いや悲しい思いがあると思います。前日までは元気に遊んでいたり、朝も元気に登校したりしていたのにゆうやくんは家に帰ることはないなどと聞いてどれだけお母さんがつらい思いをしたかが分かりました。私は事故にあったことがありませんが、ゆうやくんの事故のように、いつもどこで事故が起らなければいいので、毎日を元気に、楽しく、過ごそうと思いました。ゆうやくんは小学 1 年生という人生がまだまだこれからという時に命をかじってしまったこと、家族の心配や、学校の反響が、ゆうやくんに毎日話しかけたり、ゆうやくんのための会を開いてくれたりということを聞いてゆうやくんは多くの人に寄り添ってくださるお母さんにいつも愛情をもつていたと思います。天国でもゆうやくんは幸せに暮らしているのではないかなどと思いまして。卒業式の日をたくさんの人々に見守られて同じクラスの人たちと一緒に卒業することができるまで、ゆうやくんもきっとうれしかったと思います。ゆうやくんのお母さんの活動は私たちに、命の大切さ、日々を大切にして、私が生きてることの幸せ、命の大切さをしっかり理解していくことを思いました。ゆうやくんのお母さんがこの活動で話してみると、ゆうやくんのことを見ていて、そして苦い思いをしていくことを思いました。それでも、この活動を通じてこのよが事故が少しくらい減っていくといふところがゆうやくんのお母さんの気持ちがよく分かりました。今日のお話を審査員さんに話してみたところ、私が将来大人になつて自動車で運転することになつたら、必ずつけて運転してもらいたいと思います。お話を聞いて、さつて本当にありがとうございました。

学校名

五所目第一中学校

氏名 ※氏名を出さない方は記入しないでください。

大洲 愛結

より

# 命の大切さ学習教室に参加して

熊谷雄宇也くんのお母さんに宛てた手紙です。

平成 17 年 11 月 28 日、当時小学 1 年生の雄宇也くんは、下校途中に乗用車にはねられ意識不明の重体となり、翌 29 日に亡くなりました。



私は、事故にあったこともなければ、見たことも少くて、ニュースでしか知ることがありませんでした。なので、秋田県内のいつもの普通の道路で起きた交通事故の話を聞いて、すごく身近に感じました。私は学校に自転車で行くとき、朝お母さんが外でいってらしゃいと笑顔で言ってくれます。帰り道は友達と一緒に広い田んぼ道を通ります。そんないつもの毎日がずっと続くわけではないことを今日のお話で実感できました。雄宇也くんが生まれたときからの話を聞いて、私たちと全く同じように過ごしてきたのに、急な事故で亡ったと聞いて、心が痛く、ものすごい辛い思いをした雄宇也くんや雄宇也くんのお母さんの気持ちが伝わってきました。なので私は、今の時間をもっと大切に感じ、命の尊さをしっかり心の中にいれていたいと思いました。家族や友達をより大切にし、感謝の気持ちを忘れないでいたいです。そして、将来自分が車に乗るときは、この命の大切さ学習教室の話を思い出し、交通ルールをきちんと守り、安全な毎日を過ごしていきたいです。このお話をしてくれてありがとうございました。

学校名

五城目第一中学校

氏名 \*氏名を出さない方は記入しないでください。

猿田 美優 より

# 命の大切さ学習教室に参加して

熊谷雄宇也くんのお母さんに宛てた手紙です。

平成 17 年 11 月 28 日、当時小学 1 年生の雄宇也くんは、下校途中に乗用車にはねられ意識不明の重体となり、翌 29 日に亡くなりました。



私達のために辛い記憶や思いをお話しくて本当にありがとうございました。

今、私は普通に今日を生きていますがもしもいたら今日という日が来なかつた人がいると思うと私は幸せ者  
にならなければいけない。私が中学校 1 年生のとき夜遅くに部活の試合から帰ってきたら知り合の  
救急隊員から電話がかかってきました。すると祖父母が事故にあったと言つてます。急いで病院にかけつけ  
て、コロナウイルスで面会ができずどうな状態なのか私に見ることができませんでした。その時の気持ちは  
今まで忘かれません。辛い命は助かりました交通事故と聞くとあの日のことが鮮明になります。

あの日の事故がなければ、今日も生きていた雄宇也さん。それでも、この間スピード違反で注意されていた  
人が加害者なんぞ、その人はなぜまたスピードを出して車を運転したのか私は不思議に思います。

笑顔で手を振って学校へ行った雄宇也さんによせ事故にあわなければいけないといふのが

お話を聞くだけで辛い気持ちになりました。私がこんなに辛いのに遺族の方々はどうしますか?

悔くて辛いのが分かります。私はいつも母に照れくさい?「行っちゃいます」と言ったことがありません。

「行っちゃう」と言われても無言で学校に行ってほします。でも、いつ別れが来るか分かりません

のに言わなければダメだとお話を聞いて思いました。明日から決して言いたいです。

どれだけ名前を呼んでも死んでしまってももうあの世に行ってしまった人と会うことはできません。しかし

側にいると思います。いつもお母さんのことを雄宇也さんに見守っていると思います。

これからは、熊谷さんに沢山の幸せが来るといつも願っています。これからもこの活動を応援しています。

雄宇也さんにも沢山幸せが訪れますように。

学校名

五城目第一中学校

氏名 ※氏名を出さない方は記入しないでください。

西村 雅音

より